
地域・保護者説明会（質問・意見要約）藤里地区センター[参加：17名] Ｒ2.12.21（月）18:30～  

○ 稲瀬から北上市の照岡小へ通っている子供が

いるが、照岡小ほか３校と統合する。この子

供たちは北上市へ行くのか。稲瀬小へ来るの

か。稲瀬小の人数はどうなるか。 

○ 修正素案で変更になった田原小は複式学級の

解消になっていないのでは。近い将来複式に

なる。 

○ 藤里小と伊手小だけ岩谷堂小へ行くのはどう

なのか。人首・玉里・梁川・広瀬とも一緒に

なって新しい学校としても良いのでは。岩谷

堂に行かなくても良いのでは。 

○ 岩谷堂小の名前を変えるのはＯＫなのか。そ

の点聞いているか。 

○ 複式の解消のみに見えるが、適正規模検討委

員会で議論した中身は全然考慮されていない

のではないか。 

○ 制服について、引き続き同じ物を使用できる

となっているが、前沢・胆沢では何も問題な

かったか。違う制服着て、嫌な思いしない

か。 

○ 県で道路・歩道を作っている。スクールバス

の停車位置を県と協議してほしい。 

○ 地域として統合にどのように関わっていけば

いいか。 

○ 大きい学校に小さい学校から行く。親が心配

している。 

○ 各学校の良さを融合して、新しい学校を作っ

ていけるよう誘導してほしい。 

○ 空き校舎になっても、地域の活性化のために

も、上手く利活用してほしい。 

○ グラウンドを藤里の地域で使わせてもらって

いるが、どこまで維持していけるか。南側の

ガケを草刈りできない。雑林を刈ってほし

い。学校でも要望しているが。 

○ 低学年のうちにスクールバスに乗って、大き

な学校の授業についていけるのか。集合場

所、時間等保護者にわかりやすく柔軟に説明

していただければ。心配を解消してほしい。 

○ 主任児童委員は統合になったらどう活動した

ら良いのか。大きい学校に行って、それぞれ

の地区の主任児童委員は入っていけるのか。 

 


